GRANADA

El PP acusa a Salud de "maquillar" las listas de espera y ordenar altas

 Denuncian que hay más granadinos pendientes de operarse y que tardan más tiempo

R. G. GRANADA

El Partido Popular de Granada denunció ayer el deterioro de la asistencia sanitaria en la provincia después de que el SAS hiciera públicos hace unos días los datos de las listas de espera de la provincia. Según subrayó el parlamentario andaluz Vicente Valero, las listas de espera "han sufrido un notable incremento en el último año, alcanzando el 58,6% en el conjunto de las intervenciones y el 26,5% para la cirugía".

La también parlamentaria Eva Martín lo resumió asegurando que "hoy hay más granadinos en listas de espera que hace un año y quienes están en esa situación esperan más tiempo para ser intervenidos que hace un año".

En todo caso, Vicente Valero denunció que, según todos los indicios, esas cifras, que la consejería de Sanidad ha publicado con un año de retraso, "han sido sometidas a un proceso de maquillaje haciendo uso de determinadas tretas para que parezcan mejores de lo que son". Además, Valero acusó a la Consejería de estar "penalizando y presionando" a los médicos "para que den de alta precipitadamente a los pacientes para dejar libres las camas, lo que además está ocasionando que los servi-



Vicente Valero y Eva Martín, ayer en rueda de prensa en el PP.

No a la petición de parar el plan de fusión de hospitales

En la proposición no de Lev presentada por el PP y rechazada por PSOE e IU en el Parlamento andaluz, los populares pedían a Salud otras cuestiones además de la retirada del plan de vacaciones. El PP solicitaba el refuerzo de los servicios de urgencia durante los meses estivales, que la Junta realizase un esfuerzo en los municipios en los que la población decrece para reducir las listas de espera y el mantenimiento del transporte de enfermos. Finalmente, los populares reclamaban la suspensión del proceso de fusión sanitaria en Granada.

cios de Urgencias se saturen con personas dadas de alta de manera precipitada".

En opinión del PP, el incremento de las listas de espera y el empeoramiento de la atención sanitaria a los granadinos "es consecuencia de los recortes en el sistema sanitario, que llegan a alcanzar el 10% del presupuesto, 945 millones de euros menos que en ejercicios anteriores", que los populares vienen denunciando desde el principio de la legislatura y que la Junta niega "a pesar de que los efectos de los recortes los sufren a diario los ciudadanos".

Valero recordó que los recortes han generado ya numerosas denuncias por parte de los sindicatos profesionales del sector y acusó a la Junta de estar provocando "la desmotivación entre los profesionales del sistema

sanitario andaluz". El parlamentario se preguntó cómo pretende la Junta bajar las listas de espera si los recortes han provocado "que haya menos camas, menos quirófanos y el SAS se encuentre con unos profesionales desmotivados".

En opinión del PP, el PSOE e IU viven de espaldas a esa situación "y se niegan sistemáticamente a adoptar medidas para mejorar la salud del sistema sanitario de Andalucía". En esa negativa encuadró Eva Martín el rechazo el pasado miércoles en el pleno del Parlamento de Andalucía, por parte del bipartito, de una Proposición no de Ley en relación con el plan de vacaciones para este verano presentado por la Junta, en la que los populares proponían que no se recortaran servicios y se aseguraran sustituciones del personal sanitario.

Educación invertirá más de 500.000 euros en el instituto La Laguna

E. Press GRANADA

La Consejería de Educación invertirá 581.078 euros en la ampliación del Instituto de Educación Secundaria La Laguna de Padul, que permitirá mejorar la escolarización de más de 400 alumnos de Secundaria y Bachillerato del municipio. La consejera del ramo, Mar Moreno, presidió ayer el acto de colocación de la primera piedra de las obras, muy necesarias y demandas por la comunidad educativa de Padul, según destacó.

Con esta ampliación, prevista en el Plan de Oportunidades Laborales de Andalucía (Plan OLA), se garantiza la plena viabilidad y calidad de la educación secundaria en la comarca, agregó Moreno, quien subrayó el esfuerzo del Gobierno andaluz por priorizar las políticas educativas para "mantener la bandera de la calidad y la equidad". En este sentido, destacó la inversión en infraestructuras así como en plantillas de profesorado y se refirió también a la apuesta de la Junta por los programas de apoyo a las familias que prácticamente no existen en el resto de comunidades como la gratuidad de los libros de texto o las bonificaciones al servicio de comedor.

El proyecto consiste en la ampliación de las instalaciones del centro, que tras la intervención contará con ocho nuevas aulas. También está previsto la construcción de un porche y la sustitución de la instalación de calefacción en todo el centro.